



Una Broma en Verano

Cecilia Beuchat. Editorial Andrés Bello, Santiago, 1997, 15 páginas.

Los Hijos del Bosque

Rodolfo Hoffmann Marechal. Pehuén Editores, Santiago, 1997, 64 páginas. Tomo I.

LUEGO de un largo y lluvioso invierno, es muy probable que los niños pequeños hayan olvidado el último verano. Nada mejor que refrescarles la memoria con *Una broma en verano* como la que ha preparado Cecilia Beuchat.

Los genecillos de la naturaleza se disponen a esperar la llegada del Verano preparándole un gran banquete. Con esmero inventan ensaladas y manjares cocinados con flores y hojas de las plantas que adornan los jardines. En medio del revuelo, el Rey, para impedir que los pequeños molesten, les encarga que preparen el postre. Pero ellos deciden hacer una broma.

Al fin llega el Verano "en su carroaje dorado lleno de frutas y flores, y toneles repletos de calor". Se da comienzo a la fiesta, pero a la hora del postre aparece la broma que los refresca a todos y provoca un ataque de risa al Verano, quien, como ya no hay



postre, ayudado por la madre Naturaleza inventa una nueva fruta, ¿cuál? "Esas grandes y frescas que nos hacen reír cuando llega esa estación del año".

Los niños de menor edad, mientras escuchan, se recrearán con los dibujos de Andrés Julian, y los que ya están aprendiendo a leer podrán además hacer sus primeros intentos con *Una broma en verano*.

Para lectores un poco mayores, en una cuidaduna edición de *Las aventuras de Gorrito y Churvin*, ahora bajo el título de *Los hijos del bosque*, Rodolfo Hoffmann llama a adentrarse en un mundo de singular belleza a través de los sugerentes dibujos realizados por el propio autor, que hacen sentir la humedad, el olor y los crujidos de los bosques chilenos y descubrir a sus simpáticos habitantes.

El protagonista, escapando de un accidente, se pierde en el sur de Chile y se embarca en la aventura de sobrevivir y ayudar a otros a defendérse de la fuerza destructiva del ser humano. Junto a este niño intrépido, valiente y querendón de los animales, sus compañeros de edad aprenderán a conocer y amar la fauna de nuestro país. Gorrito observa la naturaleza y hace amistad con diferentes seres vivientes. Su preferido es el que nombra "perrito de mar", una Nutria o Chinchimén.

El libro va acompañado de un «Apéndice Sabios» en el que se describen y se cuentan curiosidades de las costumbres de numerosas especies chilenas.

Lo fundamental, la invitación hecha en el mensaje del autor: "Observen atentamente y aprendan qué las mil vidas que nos rodean escondidas entre las ramazones del bosque están clamando porque alguien les tienda una mano de ayuda... Verán que son dignos de la mayor admiración y respeto, teniendo ellos, además, el mismo derecho que nosotros a cumplir alegramente el sublime milagro de vivir".

Por su interés y calidad estética es recomendable que este libro forme parte de las bibliotecas de los colegios y escuelas de Educación General Básica. Impulsará a los niños a profundizar en la conciencia de la amistad que debiera unir a los seres humanos y la naturaleza.

Mónica Balmaceda L.

01 013 DE SEPTIEMBRE DE 1997

EL Mercurio

Una broma en verano [artículo] Mónica Balmaceda I.

Libros y documentos

AUTORÍA

Balmaceda I., Mónica

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Una broma en verano [artículo] Mónica Balmaceda I. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile